



Die Sieger:

Nettosieger:

Der Flight von Max Schautzer, Michael Heinritzi, Frank Gindler und Dr. Markus Klöppel (Sie gewannen je eine Übernachtung in der Residenz Aschau)

Bruttosieger:

Der Flight von Arno Schmidt, Bernhard Schurzmann, Wolfgang Schulze und Eva-Maria Haas (Sie erhielten einen ganz besonderen Gewinn, nämlich je einen Aufenthalt im Hotel Ritz Carlton Moskau, in dem Heinz Winkler seit Kurzem den Kochlöffel im neu eröffneten Gourmetrestaurant »schwingt«.)

Longest Drive Damen:

Claudia Halmer, 162 m

Longest Drive Herren:

Bernhard Schurzmann, 250 m

Nearest to the Pin, Damen:

Brigitte Beck, 0,35 m

Nearest to the Pin, Herren:

Richard Wimmer, 1,0 m



GOURMETGOLF

23. Gourmet-Classic-Golfturnier bei Heinz Winkler

Zum fast schon legendären Gourmet-Classic-Golfturnier lud der 3-Sterne-Koch in den wunderschön gelegenen GC Chieming ein.

Gekommen waren auch dieses Mal wieder zahlreiche (handverlesene) Gäste und Freunde der Residenz in Aschau, darunter Sybille Beckenbauer, Günter-Maria Halmer mit Gattin, Michael Heinritzi, Sascha Hehn, Rosi und Christian Neureuther, Max Schautzer und Elmar Wepper.

Nach dem traditionellen Weißwurstfrühstück erlebten die Teilnehmer bei traumhaftem Wetter mehr als nur einen schönen Spieltag mit einem Texas Scramble: Zahlreiche Gourmet-Verpflegungsstationen lockten immer wieder mit kulinarischen Verführungen und Erfrischungen.

Belohnt wurden die sportlichen Mühen mit einem Gala-Abend in der Residenz Heinz Winkler in Aschau. Nach dem Champagnerempfang auf der Terrasse folgte schließlich die Siegerehrung, bei der Starkoch Heinz Winkler von Radio-Moderator Alexander-Klaus Stecher und Co-Moderator Christian Neureuther unterstützt wurde.

Alle Gäste genossen ein herrliches 6-Gänge-Menü und das musikalische Rahmenprogramm, bei dem die Rosenheimer Zwillinge Alexander-Klaus Stecher und Manfred Stecher Auszüge aus ihrer neuen CD »Romanza – Fratelli Project« zum Besten gaben.

Bei den anschließenden Golf-, Champagner-, Zigarren- und Pfeifengesprächen (während der Gala war Rauchen nicht gestattet) lohnte auch ein Blick in die Vitrinen von Juwelier Stefan zum Sande. Er und Peter Böhlein, Boutiquenchef in der noblen Münchner Maximilianstraße, präsentierten noble Kaliber für das Armgelenk von Frau und Mann. Stefan zum Sande ist übrigens Mitglied im PC München.

▼ Adelheid Wanninger